

# Una expedición granadina parte hacia Macedonia para dar ayuda humanitaria y tutela a viudas y huérfanos bosnios

La delegación evaluará las necesidades de un campo de refugiados situado en Gostívar

Una expedición granadina parte hoy hacia Macedonia para evaluar las necesidades de un campo de refugiados bosnios, ubicado en Gostívar y compuesto por viudas y huérfanos, al que Granada ofrecerá su tutela. Este es, de hecho, el primer acto 'real' de la campaña que

Cruz Roja de Granada, junto con numerosas instituciones de la provincia, ha puesto en marcha para proporcionar ayuda humanitaria a un contingente de unas 400 personas que carecen de todo tipo de recursos y de familia y que, por lo demás, se encuentran en un campo de refu-

giados que ofrece condiciones infrahumanas. Es esta la primera vez en España que una asamblea local de Cruz Roja encabeza una iniciativa de ese tipo. Los granadinos han aportado ya unos tres millones de pesetas para víveres y ropas destinados a los refugiados.

RAFAEL LOPEZ

GRANADA

La delegación está compuesta por tres miembros de Cruz Roja —con su vicepresidente Enrique Moratalla al frente, quien a su vez representa a la Junta de Andalucía—, el concejal de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Granada, Lorenzo Capellán, el fotógrafo de la Universidad de Granada Juan Ferreras, y un redactor de este periódico. Según explicó ayer el presidente de Cruz Roja de Granada, Pascual Rivas, el grupo recalará primero en Estambul, donde contactará con el cónsul de Bosnia en esa ciudad y, previsiblemente, con un ministro bosnio. Además, contará con colaboración de representantes de los parlamentos de Bosnia y Macedonia, así como de Cruz Roja Internacional.

Las previsiones contemplan el posterior traslado a Escopia (Macedonia) y, por último, hasta el mismo campo de refugiados, ubicado en las cercanías de Gostívar, a unos 30 kilómetros de Albania y a otros 100 de la frontera griega.

Allí, una inspección sobre el terreno permitirá calcular con exactitud las necesidades mate-



JUAN ANTONIO PALMA

De izquierda a derecha, Lorenzo Capellán, Pascual Rivas y Enrique Moratalla, en el acto de ayer.

alojar a las personas, pero parece que es insuficiente para dar cabida a todas. Tampoco sabemos con exactitud cuál es la situación sanitaria ni alimenticia

tes del campamento de Gostívar disfruten sólo de ayuda esporádica de entidades humanitarias, «pero sin el suficiente desahogo ni infraestructura».

granadinos», matizó Pascual Rivas. La intención es la de traer las primeras personas para finales de año.

La solidaridad de los granadi-

Un libro de Graciano Palomo sobre Aznar habla del 'trepe' Ollero y del 'dicharachero' Gabriel Díaz Berbel

IDEAL

GRANADA

*El Túnel*, el último libro del periodista y analista político Graciano Palomo sobre la marcha hacia el poder del presidente nacional del PP, José María Aznar y la derecha española, recoge algunas apreciaciones del también autor de *El vuelo del halcón* sobre los dos principales líderes del PP en Granada: El que fuera cabeza de lista al Congreso y diputado Andrés Ollero y el portavoz del partido en el Ayuntamiento y también parlamentario nacional, Gabriel Díaz Berbel.

Entre las más de 600 páginas de *El Túnel* y los varios centenares de referencias a personajes del panorama político, económico, social y cultural de España, figuran también algunas alusiones directas a Ollero y Díaz Berbel.

Así, en un comentario de Graciano Palomo sobre el encargo del PP a Andrés Ollero y la teniente alcalde del Ayuntamiento de Sevilla, Soledad Becerril, de realizar una investigación a cerca de las cuentas de la Expo, el escritor describe así al diputado granadino: «miembro numérico del Opus Dei que con su ansia de 'trepe' y por ganarse la confianza de Aznar trae de